



## **Legionarios de Cristo presentan el V Informe “Verdad, justicia y sanación”**

**Ciudad de México, 3 de abril de 2025.** Conscientes de la importancia de seguir avanzando en la construcción de ambientes seguros y en el compromiso con las víctimas de abuso, los Legionarios de Cristo publican el V Informe Anual “Verdad, justicia y sanación”. Este documento rinde cuentas sobre las acciones realizadas durante el último año en materia de prevención, atención y reparación.

“El camino de verdad, justicia y sanación es una llamada constante a la conversión. No basta con reconocer el daño causado en el pasado; debemos continuar construyendo una cultura de cuidado y responsabilidad”, señala el V informe.

A lo largo del último año, la Congregación continuó avanzando en las acciones establecidas en su plan 2020-2026. Entre los aspectos clave de este informe se encuentran el trabajo con víctimas a través de canales de atención y alianzas con instituciones externas independientes, así como el progreso en los programas de reparación.

Otro eje fundamental ha sido la formación de los equipos territoriales de ambientes seguros, quienes en 2024 recibieron capacitación en temas como derecho canónico, antropología cristiana, generación de bienestar y justicia restaurativa. Sin embargo, el informe también señala los desafíos pendientes, como la necesidad de generar mayor confianza con las víctimas para avanzar en la verdad, la justicia y la sanación, así como mejorar la comunicación en cada etapa del proceso de denuncia.

El informe completo puede consultarse en [www.0abusos.org](http://www.0abusos.org), donde también se encuentran disponibles los mecanismos de contacto para quienes requieran orientación o acompañamiento.

### **Oficina de Comunicación México y Centroamérica**

Pablo Pérez de la Vega  
pdelavega@arcol.org